

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

im April nächsten Jahres endet meine dritte Amtszeit als Bürgermeister der Gemeinde Hohenstein.

Ich habe mich entschieden, nicht mehr für eine vierte Amtszeit zu kandidieren. Die Entscheidung habe ich in der letzten Sitzung im Gemeinderat bekanntgegeben.

Es war keine einfache Entscheidung für mich, doch ich bin mir sicher für mich persönlich die Richtige getroffen zu haben.

Es waren besondere 24 Jahre.

Ich war mit Leidenschaft Bürgermeister in Hohenstein.

Es war für mich eine Herzensangelegenheit.

Ich bin und war mit Leib und Seele Bürgermeister.

Ich bin dankbar für diese Jahre, auch weil wir viel gemeinsam voranbringen konnten und weil ich weiß, dass sich Hohenstein mit seinen Ortsteilen weiterentwickeln konnte.

Es war auch eine sehr intensive Zeit, mit sehr hoher zeitlicher Bindung.

Das Amt kostet Kraft und Energie und man ist irgendwie Tag und Nacht im Dienst.

Es war mein Selbstverständnis immer da sein für die Belange der Gemeinde und der Bürgerschaft.

Ich freue mich aber auch auf neue Aufgaben, eventuell neue Projekte oder neue Herausforderungen.

Hohenstein ist unsere Heimat und so soll es auch bleiben.

Mir war es wichtig, dies rechtzeitig anzukündigen.

Die Ausschreibung der Stelle wird voraussichtlich im Dezember sein, die Bürgermeisterwahl wird dann im März stattfinden.

Im Gemeinderat werden wir die entsprechenden Beschlüsse nun vorbereiten.

Es grüßt Sie ganz herzlich

Ihr

Jochen Zeller

Bürgermeister